

# 地歌舞舞伎の祭典

1月19日、文化ホールで地歌舞舞伎の祭典が開催されました。

内船歌舞伎の公演は毎年12月に行われていますが、今年は第28回国民文化祭やまなしま2013が開催されないとから県外より2団体との地歌舞舞伎の共演が見られるようになりました。

午前は県外団体から始まりました。初めは島根県出雲市から来た出雲歌舞伎ねいぐも座で、『日本振袖始鏡の川大蛇退治の場(にほんふりわでせうめののかわあらわだいじのば)』が演じられました。歌舞伎出雲には珍しい神話を題材としたもので出雲神話で有名な八岐大蛇退治の場の演目です。

次に愛媛県松山市から来た久谷地区伊予八百八狸保存会の『創作歌舞伎舞踊伊予八百八狸(いよやくわくかぶきよの いよはつぴやくやだぬき)』が演じられました。日本3大狸物語のひとつ、八百八狸物語を歌舞伎舞踊としたもので。



むらくも座の演目の見栄  
バッヂリ決まっています



かわいいい狸たちの大宴会です(右)



トリは  
内船歌舞伎が  
飾りました(左)

午後は内船歌舞伎がやじや歌舞伎『絵本太功記 十段目 邑崎の場(へきのたご)のじゅうだんめあまがさきのば)』と『奥州安達原三段目 神祇祭文の場(おうししゃいあだちがはらもんだんめのわいはわわいわのば)』が演じられました。

開場は満員となつて一部は総合会館II階の特設会場設置の「ロジウーター」での観覧になつた方もいる盛況ぶりでした。

演目それぞれ演者の熱が伝わつてしまふ

で会場からは惜しみない拍手が贈られていました。

来場頂いた皆様、祭典関係者の皆様、ありがとうございました。



## 県立リバーボー

**優勝**

1月20日、三梨中総合体育馆で第15回三梨県シヨウリバーボール大会の決勝が行われ、小

学生男子の部で南部町バレーボールスポーツ少年団男子が6年ぶり6度目の優勝を飾りました。

決勝戦では昨年の覇者、若草男子と対戦しましたが、南部の勢いは衰えぬことなく勝利をつかみました。

勝利をつかみました。

△チーム全員で戦ったバレーで優勝を収め県内大会全制覇を成し遂げました。

また、主将の川澤直裕選手が最優秀選手賞に選ばれました。

選手の皆さんおめでたしました。